
� Interrogazione n. 21
presentata in data 30 maggio 2005
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Tiberi
“Unità operativa di neurochirurgia ospedale S. Salvatore di Pesaro”
a risposta scritta

Premesso:
che il sottoscritto ha presentato nella scorsa legislatura diverse interrogazioni sulle prospettive

della istituzione del servizio di neurochirurgia all’ospedale S. Salvatore di Pesaro;
che nell’ultimo atto ispettivo in particolare veniva richiamata la determina del direttore generale

dell’Azienda ospedaliera S. Salvatore concernente l’approvazione di uno specifico progetto al
riguardo;

che l’Azienda ospedaliera S. Salvatore, in linea con la programmazione sanitaria regionale, ha
inteso attivare il nuovo servizio di neurochirurgia qualificandolo come “unità organizzativa con
autonomia gestionale in ambito dipartimentale”, con l’obiettivo prioritario di potenziare le prestazio-
ni neurochirurgiche, attualmente limitate alla patologia vertebrale e di ridurre conseguentemente
l’indice di fuga extra regione dei pazienti marchigiani residenti nella provincia di Pesaro-Urbino;

che in particolare la fase A2 di tale progetto, la cui attuazione veniva ipotizzata per il secondo
semestre del 2004 ed il primo semestre del 2005, prevedeva l’adeguamento dell’organico del
personale della nuova unità operativa;

che la proposta di riordino ospedaliero, approvata dalla Giunta regionale, non prevede nessun
posto letto per tale servizio;

che, parimenti, la Giunta regionale non ha accolto la richiesta di adeguamento dell’organico del
personale avanzata dall’Azienda ospedaliera S. Salvatore;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere i motivi che hanno determinato le scelte
contenute nel Piano di riordino ospedaliero in ordine ai posti letto e al mancato recepimento delle
richieste di adeguamento dell’organico del personale, previste dalla seconda fase del progetto
“neurochirurgia” dell’ospedale S. Salvatore.


